



PROGRAM ПРОГРАММА

Sobota 12.6. 2021

Суббота 12.6. 2021 г.

Saturday, 12th June 2021

Празднование национального праздника РФ «День России», организованного русской диаспорой в Моравско-силезском крае.

Концерт Игоря Елинека в цикле "Русские барды другими глазами"

Oslava státního svátku RF "Den Ruska", pořádaný ruskou diasporou v Moravskoslezském kraji
Recitál Igora Jelínka v cyklu "Ruští písničkáři z trochu jiného pohledu"

Celebration of the national holiday RF "Day of Russia", organized by the Russian diaspora in the Moravian-Silesian region

Igor Jelínek's recital in the cycle "Russian singers from a slightly different point of view"

Úterý 22.6.2021

Вторник, 22.06.2021

Tuesday, 22nd June 2021

Церемония открытия XIV. Дней России в Остраве, памятное мероприятие у Мемориала Второй мировой войны в Грабине (22 июня 1941 года, гитлеровская Германия вторглась в Советский Союз), возложение цветов к Вечному огню символического кладбища павших в Остравской операции 1945 года, экскурсия по музею.

Slavnostní zahájení XIV. Dnů Ruska v Ostravě, vzpomínková akce u Památníku II. světové války v Hrabyni (22.6.1941 napadlo hitlerovské Německo Sovětský svaz), položení kytic k Věčnému ohni symbolického hřbitova padlých v Ostravské operaci roku 1945, prohlídka muzea.

Opening Ceremony of the XIV. Days of Russia in Ostrava, commemorative event at the Memorial of the World War II in Hrabyně (June 22, 1941, Hitler's Germany invaded the Soviet Union), laying flowers to the Eternal Fire of the symbolic cemetery of the fallen in the Ostrava operation in 1945, tour of the museum.

Čtvrtek 30.9.2021

Четверг 30.09.2021

Thursday, 30th September 2021

Запуск интернет-дискуссионной площадки в секциях «Культура», «Бизнес», «Академическое сообщество» посредством конференционной системы «ZOOM».

Zahájení provozu internetové diskusní platformy v sekcích Kultura, Byznys, Akademická obec prostřednictvím ZOOM konference.

Launch of the internet discussion platform in the sections Culture, Business, Academic Community through the ZOOM conference.

Středa 20.10.2021

Среда 20.10.2021

Wednesday, 20th October 2021

Профессиональная экскурсия в ФФ ОУ, кафедра славяноведения, Кабинет синхронного перевода.

Odborná exkurze na FF OU, katedru slávistiky, kabinet výuky simultánního tlumočení.

Professional excursion to FF OU, Department of Slavonic Studies, Simultaneous Interpreting Teaching Cabinet.

Středa 4.11.2021

Среда 4.11.2021

Wednesday, 4th November 2021

Официальное заключение виртуальной дискуссионной площадки в Интернете, оценка (проф. Ярослав Пурменски, доктор технических наук).

Oficiální závěr virtuální internetové diskusní platformy, vyhodnocení (z české strany Prof. Ing. Jaroslav Purmanský, Dr.Sc., z ruské strany bude upřesněno).

Official conclusion of the virtual internet discussion platform, evaluation (from the Czech side Prof. Ing. Jaroslav Purmanský, Dr.Sc., from the Russian side will be specified).

Sobota 6.11.2021

Суббота 6.11.2021

Saturday, 6th June 2021

Праздничный концерт по случаю национального праздника Российской Федерации «День народного единства» для представителей русской диаспоры в регионе (в исполнении российских и чешских артистов из Моравско-силезского края).

Slavnostní koncert ke státnímu svátku Ruské federace "Den národní jednoty" pro představitele ruské diaspory v kraji (vystupují ruští a čeští umělci, působící v Moravskoslezském kraji).

Festive concert on the national holiday of the Russian Federation "Day of National Unity" for representatives of the Russian diaspora in the region (performed by Russian and Czech artists working in the Moravian-Silesian region).

Мероприятие проводится при поддержке

Akci podpořili

The event is supported by

VÍTKOVICE
STEEL

P / R / K

ADVOKÁTNÍ KANCELÁŘ

Organizátoři

